★明るい魅力ある街づくりを!

松戸市議 大塚けんじ

■三世代同居 住宅支援へ!

~子育て世帯の住宅取得を応援します~

松戸市では、子育て世代に選ばれる魅力的なまちづくりを進めるために、 子育て世帯が市内に住む親世帯と近居または同居すると、最大**100万円** の補助を出します。

(近居50万円 同居75万円 市外からの転入は25万円を加算します)



■千葉ロッテが野球の授業を

~市内4つの小学校を訪問予定~

5月24日馬橋小学校に千葉ロッテの0B選手が来ました! 的確な技術指導のみならず、褒めることを大切に、 わかりやすい言葉をつかい、子どもたちの意欲を引き出し 活気ある授業でした。今後もこうした授業を広げていきたい と思います。今後、常盤平第一小、常盤平第二小、高木第二小を予定!



■佐渡ケ嶽部屋の市民応援団を!

琴奨菊関の日本人力士優勝や琴勇輝関の関脇三役は大変素晴らしい結果でした。琴奨菊関の優勝パレードでは5万5千人の方にかけつけていただき、相撲熱は高まっています。せっかく市内に相撲部屋があるのに、応援組織がないのは大変もったいないです。先日もごく少数の有志一同で琴勇輝関の応援をしたところです。

是非とも市民応援団を作って欲しいと要望しました。



琴勇輝・小沢市議と共に

■市立松戸高校「体育科」設置を

私だけでなく先輩議員とともに、市立松戸高校の体育科設置を強く要望しているところでございます。教育委員会は、今年度から「教育改革室」を設置し、具体的な改革の検討をはじめたという答弁がありました。市内中学生のポテンシャルを一層伸長・発展させるためにも一日も早く体育科設置されるように強く要望し続けます。



■自民党に入党しました!

この度、6月議会より会派『まつど自民』と同時に自由民主党に入党しました。気持ちを改め、 自民党先輩議員と共に、松戸市政が一歩ずつ前進するように精進努力させていただきます。